



「雪」の知らせを伝える「雪虫」が飛び、冬の足音がすぐそこまで近づいているのを感じる今日この頃となりました。子どもたちは「雪虫」を見ながら「もう雪が降ってくるんだよ」「明日かな」と雪が降ってくるのを今か、今かと

待っているようです。天気の良い日は、真駒内公園などへ散歩に出かけ、落ち葉やどんぐり、くるみ拾いなど秋ならではのあそびを楽しみにしています。

これからの季節は「インフルエンザ」「ノロウィルス」など感染性の強い風邪が流行します。外から帰ったら「うがい」「手洗い」をして予防に努めましょう。

身体をたくさん動かして、丈夫な身体づくりをしていきたいですね。

保育園内で感染者が出た場合は、玄関に掲示しますのでご覧ください。



## これからの行事



### 11月

9日(日) バザー  
\*当日は11時~13時までの予定です。

26日(水) 避難訓練



### 12月

12日(金) ちょうちんまつり  
\*詳しくは後日お知らせします

18日(木) 避難訓練

19日(金) もちつき

25日(木) クリスマスパティー

29日~1月3日 年末年始休園

\*変更等がありましたら、その都度お知らせ致します。



## あそびの特徴



川沿保育園は、全身運動のたくましい発達を目指して保育をしています。

年齢の特徴としては、言うことが出来るようになった0歳児は、愛情たっぷりのあたたかい雰囲気の中で生活し、安心して水を求めて移動しています。

1歳児は歩行の確立と共に、自分で歩く楽しさから探索活動が大好きなあそびのひとつになります。

2歳から3歳にかけての子どもたちは、友だちとの関係も広がり、大人が仲立ちになりながら、集団あそびも楽しめるようになってきます。

3歳児は、自分のイメージを持ってあそぶことが出来るようになり、

4歳になると、友だちとあそぶ事も大好きなので、鬼ごっこなどのルールのあるあそびが楽しくなってきます。

年長になると、自分たちであそびやルールをつくりだし、創造する力を発揮して仲間とあそびます。

乳幼児期は、人としての土台をつくる大事な時期です。保育園生活の中で、子どもたちの「今」が充実できるように、私たち大人も、時には見守ることを心掛け、成長を見守っていきたいですね。



### バザーが近づいてきました!

いよいよ9日はバザーです。当日の、お手伝いさんを募集しています。募集の表は各クラスや玄関に掲示されていますので、ぜひ、ご協力をお願いします。当日は11時より、バザーが始まります。



### ご参加、ありがとうございました。

「リズム学習会」にご参加、ありがとうございました。

実際に身体を動かしてみて、いかがでしたか? 参加しての感想も、ぜひお聞かせ下さい。